



# 節 分 祭 斎 行

## 悪鬼・邪鬼を払う追儺の儀

本年の開運厄除を祈る節 分が、一月三日午前十時より當大社祈願殿に於て斎行された。

より當大社祈願殿に於て斎行された。

節分とは立春の前日で、暦の上では冬が終り、春に移る節とされ、この季節の変わり目は、邪氣を招く災禍をもたらすと云われている。この災禍を祓う意味で「オニヤライ」と呼ばれ、疫鬼を追い払う追儺の行事が全国の社寺で行われる。

立春にふさわしい祭典は、伊豆県議会議員、支那幼稚園児、祭典奉賀者一般参拝者等約三百名が参列。定刻、養父宮以下神職参進、祝詞奏の後、参列者代表が玉串参拝を行ない、一同敬虔に本年の災難消除、延命招福を祈念した。

次いで、祈願殿石舞台にて左右手に別れた神職が各々弓・矢を執り、東北天

お祓いの後、斎主により新型車の交通安全並びに同社の業務安全・繁栄を祈願する祝詞が奏上された。引き続き、中村社長以下の玉串拝が行われ、祭典は終了した。斎主以下一同神門前の祓所へと場所を移し、神職名により一台ずつ丁寧なお祓いを行い、一連の神事は滞りなく納められた。

今回神前で供えられた車両は昨年秋に新型になつたばかりであり、車の周りは多くの人が集まり大変な注目度であった。

このところ交通事故が多く発し、再び交通戦争という言葉がとりだされた。昨今、車の使用は車の安全性を追求する使命を持つてゐる。しかしながらこうした形で精神的な立場からも安全面を支えることも大切なことである。

役長・中村克郎氏以下役員十名が昇殿し祭典が開始された。

特別に境内神門前拝所に並べられた新型乗用車、用車三台が、

本社九州工場稼働を始めた。

午前零時、淨闇の中に大

年が明けて間もない一月八日、当大社御本殿においてトヨタ自動車九州株式会社の新規参拝が斎行された。

昨年末より

御本殿においてトヨタ自動車九州株式会社の新規参拝が斎行された。

本社九州工場稼働を始めた。

特別に境内神門前拝所に並べられた新型乗用車、用車三台が、

本社九州工場稼働を始めた。

午前零時、淨闇の中に大

年が明けて間もない一月八日、当大社御本殿においてトヨタ自動車九州株式会社の新規参拝が斎行された。

昨年末より

御本殿においてトヨタ自動車九州株式会社の新規参拝が斎行された。

本社九州工場稼働を始めた。

特別に境内神門前拝所に並べられた新型乗用車、用車三台が、

本社九州工場稼働を始めた。

午前零時、淨闇の中に大

年が明けて間もない一月八日、当大社御本殿においてトヨタ自動車九州株式会社の新規参拝が斎行された。

昨年末より

御本殿においてトヨタ自動車九州株式会社の新規参拝が斎行された。

特別に境内神門前拝所に並べられた新型乗用車、用車三台が、

本社九州工場稼働を始めた。

午前零時、淨闇の中に大

年が明けて間もない一月八日、当大社御本殿においてトヨタ自動車九州株式会社の新規参拝が斎行された。

昨年末より



